



# あいかわ

北秋田市立合川小学校報

No. 1

令和5年4月14日(金)

## 学校教育目標

ともに 光りかがやく ～ココロネを地域に発信～

# 令和5年度が始まりました



6日(木)に新任式・始業式、7日(金)に入学式が行われ、令和5年度がスタートしました。今年度は新入生28名を迎え、全校児童174名です。合川小学校は、学校教育目標「ともに 光りかがやく～ココロネを地域に発信～」を目指し、頑張っています。ご家庭や地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 1学期始業式

### 進級喜びの言葉 6年 櫻田 ことばさん

いよいよ、今日から新しい学年がスタートします。

私は、最上級生としての責任感を持ち、下級生のお手本となるようにがんばります。中でも、だれにでもあいさつをすることを心がけて生活します。委員会活動では、全校のみなさんが気持ちよく学校生活を送れるように、話合いで積極的に考えを発表したいです。また、話合いで決まったことにも一生懸命取り組みたいです。勉強では、苦手な教科や間違えたところを復習し、6年生の終わりには、小学校の学習をかんぺきにしたいと思います。

みなさんも知っているように、合川小の活動には、たくさんの地域の方々が協力して下さいます。私も、地域の活動に進んで取り組み、地域の方へココロネを届けていきたいです。そして、合川が元気になるように、今、自分たち

ができることを考え、行動したいと思います。

全校のみなさん明日は、28名の一年生が入学します。みんなで温かくむかえましょう。そして、実り多い一年になるように、全校で協力してがんばりましょう。



## 新任式歓迎のことば

学校の周りに、あざやかな花が咲き、合川にも春がやってきました。新任された先生方、合川小学校によろこばいでした。

合川小学校は、「ともに光りかがやく～ココロネを地域に発信～」を目標にさまざまな学習活動に取り組んでいます。春には、地域コーディネーターの方々と農園活動に取り組んでいます。また、秋にはなべっこ交流会や学習発表会など楽しい行事がたくさんあります。6年生は、毎年、秋に植えた大根を収穫し、いぶりがっこ作りに挑戦しています。今年で9代目になるプロジェクトです。おいしいものを先生方にプレゼントできるように、がんばって作るのを楽しみにして下さいね。

新しくいらっしゃった先生方と、どんな学校生活を送れるのかとても楽しみです。楽しい思い出が増やせるよう、活動していきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひします。



6年 三浦 光さん

## 学級開き：最初の学級活動から



5年生



3年生



新任式 始業式

# 入学式

## 児童代表歓迎のことば

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。私たちは、みなさんが入学してくることをとても楽しみにしていました。



合川小学校は、春には運動会、夏にはプール授業、秋には学習発表会、冬にはスキー授業など、楽しいことがたくさんあります。先生たちは、勉強を楽しく、そして分かりやすく教えてくれるので、勉強をするのが楽しみになります。休み時間には、優しいお兄さん、お姉さんたちと一緒に遊びましょう。困ったことや分からないことがあったら、どんどん聞いてくださいね。さあ！全校児童174名での合川小学校の一年が始まります。仲良く、楽しく過ごしましょう。

6年 白渡のどかさん

# 自分の命は自分で守る

13日(木)に北秋田警察署合川駐在所長さん、交通指導隊員さん、交通安全母の会副会長さん、スクールガードの皆さんが来校し、交通安全教室が行われました。教室では交通安全に関する講話を聞いたり、安全な歩行・自転車の乗り方について練習したりしました。子どもたちは、たくさんの方に見守っていただいていたのですが、今回の教室のように、学んだ安全に関する知識を、実際の行動に生かして、「自分の命は自分で守る」ことができるよう、継続して指導してまいります。ご家庭でも毎日の声かけをお願いいたします。



合川「てまりの会」代表片山幸子さんから新入生に御殿毬のストラップを、北秋田警察署から防犯ブザーと文房具セットを寄贈していただきました。ありがとうございました。



登校指導(10日)



3年生自転車指導

令和5年度合川小学校職員です。よろしくお願いいたします。